



### ✠ Puerta de entrada a la Iglesia ✠



Tres años antes de que esta puerta fuese fabricada estuvo St. Otilia al borde del final. El fundador había abandonado la comunidad, todo estaba en juego. Finalmente se encontró un nuevo superior, el Abad Ildefons de Seckau. La alterada comunidad, así lo reconoció él, necesitaba no sólo una tarea -que ya tenía en África- sino también un signo visible de su cohesión. Él comenzó en 1897 con la construcción de la iglesia del monasterio. Un año más tarde ya se pudo colocar esta puerta en la Casa de Dios que estaba muy elevada.

Toda puerta es un paso. Pero las puertas de la Iglesia de nuestro monasterio marcan de un modo especial un pasaje, una parte del camino de la comunidad. Desde la amenazadora crisis existencial a un futuro animoso.

Archiabad Dom Jeremias Schröder

[www.erzabtei.de](http://www.erzabtei.de)

[www.vacarparacon-siderar.es](http://www.vacarparacon-siderar.es)